
2019 年 1 月 28 日 

第 2 回 OB・OG 会活動報告 

 

2018 年 11 月 23 日に第 2 回室蘭工業大学ヨット部 OB・OG 総会を開催しました。 

本総会の出席者は OB・OG21 名、現役部員 2 名でした。 

 本総会では、OB・OG 会発足から約１年弱が経過した状況を踏まえ、今後の運営につい

て活発な意見交換がされました。 

以下に本総会の議題と結果を報告します。なお、今回議題について事前に周知がされてい

なかった事を考慮し、本総会での総意を最終決定とせず、後日郵送等で未参加会員にも意見

を募り、決定する予定です。 

 

 

1.進行 

 ①副会長挨拶（47 期 神田 氏） 

 ②今後の運営について 

 ③今年度活動報告（53 期 牧 元主将） 

 ④現役生代表挨拶（54 期 青山 新主将） 

 ⑤監督挨拶（46 期 西嶋 氏） 

 

2.議題結果 

2-1 次回 OB・OG 総会開催時期について 

   連休との兼ね合い等を考慮した結果、次回も 11 月下旬開催が妥当との意見でまとまり

ました。開催地は現役生との交流を考え札幌としますが、関東近辺在住の OB・OG が多

いことから２カ所開催も検討します。 

詳細について後日 HP に記載と共に案内を送付予定です。参加のほどよろしくお願い

します。 

 

2-2 会費徴収について 

   OB・OG 会の口座を新規開設し、今年度は 31 名の方に 6000 円の会費を支払って頂き

ました。5 年で新艇を購入するために目標とする 40 万円には至らない状況ですが、初年

度ということを鑑み、会費額は変更せず静観とします。 

 



2-3 現役部員の OB・OG 総会出席について 

OB・OG としては現役部員と交流を深めたいという意見が多く、現役部員代表からも

賛同が得られたため、次回より現役部員も代表のみならず参加する方針となりました。 

また、総会参加に係る現役部員の経費について、OB・OG 総会の会費に含み一部補填

する事とします。 

 

3.その他 

 OB・OG 会発足して間もなく１年となりますが、まだまだ活動の認知度・優先度が低い

のが現状です。今後更なる発展のため、まずは同期や連絡のとれる仲間同士で声を掛け合い、

各世代に活動への参加を促すよう願います。 

 

 

 

 

平成 30 年度 収支中間報告 

 

収入 

前年度繰越金 \30,820 

OB・OG 会会費（31 名） \215,000 

合計 \245,820 

 

支出 

案内送付代 \30,720 

雑費（印鑑、用紙等） \5,600 

合計 \36,320 

 

翌年度繰越金 \209,500 

 

 

平成 30 年 11 月 19 日 

上記の通り報告いたします。 

幹事  小俣真輝 

 


